

P-001-094 Klar. Grün. Konstruktiv: Auf dem Weg in eine starke Opposition

Antragsteller*in: Bundesvorstand Grüne Jugend

Beschlussdatum: 03.04.2025

Änderungsantrag zu P-001

Von Zeile 93 bis 98:

Stärke wiederfinden: Nämlich aufzuzeigen, wie Lösungen den Alltag besser machen, und wo nötig und möglich auch dazu beitragen, unsere globalen Probleme zu lösen. ~~Dass dies Hand in Hand gehen kann, haben wir zum Beispiel bei der dezentralen Energiewende gesehen, die dort besonders gut funktioniert, wo Kommunen oder Privathaushalte über eigene Anlagen zu selbstbestimmten Akteuren werden und von den wirtschaftlichen Vorteilen profitieren.~~

Grundsätzlich muss gelten: Wir müssen klar Position beziehen und für deren Umsetzung kämpfen, bevor wir an Kompromisse denken. Zu oft wurden Kompromisse signalisiert, bevor die eigene Position überhaupt klar verteidigt war. Dass dies Hand in Hand gehen kann, haben wir zum Beispiel bei der dezentralen Energiewende gesehen, die dort besonders gut funktioniert, wo Kommunen oder Privathaushalte über eigene Anlagen zu selbstbestimmten Akteuren werden und von den wirtschaftlichen Vorteilen profitieren.